



泉小学校、住吉小学校の統合に向けて

校長 幸内 悦夫

現在、住吉小学校と連携を密にとりながら統合に向けての事業を一つ一つ進めているところです。本校の運動会の時には住吉小学校の屋宮茂穂校長先生が一日参観し応援してくださいました。中村清敬副校長先生、たくさんの先生方もお見えになりました。ありがとうございました。連携を深めるに当たってとても心強かったです。

6月10日(火)には、1学期最後の校外学習の交流となる2年生の遠足が晴天の中実施されました。事前の交流はもちろん、当日の昼食、班遊びなども、協力しながら仲良く楽しむことができました。

6月12日(木)には、住吉小学校で保護者交流会が開催されました。泉小と住吉小の保護者の皆様と活発な話し合いでできたそうです。嬉しいことです。詳細は統廃合対策委員会だよりをご覧ください。

子供たちは、特別活動の行事も交流しました。住吉フェスタと泉まつりです。どちらの行事も学級ごとにゲーム等の出し物を計画し、そのお店をお客さんになって自由に回るものです。今年度はそれぞれの行事に全校で参加することになりました。

まず、6月20日(金)に住吉フェスタが行われました。当日は、朝、住吉小の玄関で屋宮校長先生、中村副校長先生が笑顔で出迎えてくださいました。泉小の保護者の方も参観されました。全児童の顔合わせの会では屋宮校長先生からサプライズがありました。「統合に向けて設置される2基の遊具の名前を泉小の子供たちが考えてほしい。」というものでした。突然のお話に子ども達は驚いていましたが、とても嬉しそうでした。どんな名前が出てくるか楽しみです。フェスタのお店は、どれも泉小の子供たちを楽しませようとたくさんの工夫をしてくださいました。準備当初から住吉小の子供たちはとても

はりきっていたそうです。学校探検ツアーなど泉小のためのアイデアが満載でした。泉小の子供たちは楽しんだと同時に自分たちの活動の意欲付けにもなりました。帰りには屋宮校長先生が一人一人とハイタッチをして見送ってくださいました。とても丁寧に対応していただきました。感謝の気持ちでいっぱいです。

6月26日(木)には、泉まつりが行われました。保護者、地域の皆様が120名もご参観くださいました。ありがとうございました。泉小学校の子供たちは住吉小学校の子供たちが来るのをとても楽しみにしていましたし、どのように楽しんでもらうのかを考え一生懸命工夫していました。当日の朝の全児童の顔合わせのあいさつはとても大きな声で、体育館に響き渡りました。はりきっている様子が手に取るように分かりました。終了後、住吉小学校を見送った際に、屋宮校長先生からは、「よく考えて工夫していましたね。驚きました。」、引率された住吉小の先生方からは「とても親切に対応してもらいました。楽しめました。」とお褒めの言葉を頂戴しました。事前の全校朝会で話した「おもてなしの気持ちで住吉小の皆さんを迎える。」ということ子どもたちはしっかり実践してくれました。とても充実した交流事業になりました。

西東京市教育委員会が設置した統合協議会も5月末に第1回が開催されました。今後、二校の統合について協議が行われます。統合協議会だよりが毎回発行されますのでぜひご覧ください。

7月の保護者会全体会では、統合について、記念誌についてなど今後に向けてご説明申し上げます。ご不明な点は気兼ねなくお問い合わせください。

今後も子供目線に立って統合に向けて教育活動を進めていきます。ご理解、ご協力の程よろしくお願ひ申し上げます。